
JE SUIS FAIT COMME CELA 
  
  
  
               Cette lettre de Paul aux Galates reflète son cœur pour ces derniers 
afin de les garder dans la liberté par la vérité et c’est tellement valable encore 
aujourd’hui.  Voici ce qu’il dit en Galates 5:13, Oui mes frères, c’est à une 
pleine liberté que vous avez été appelés.  Mais cela ne signifie pas qu’il 
faille en abuser et laisser libre cours à nos instincts. 
  
              Laisser libre cours à nos instincts ce n’est absolument pas le reflet de 
la pensée de Dieu.  C’est pourtant applicable selon ce monde en déclarant:  
« Je suis fait comme cela, c’est ma personnalité ».  C’est réellement une phrase 
pour se justifier de nos paroles qui brisent et détruisent les autres et qui sèment 
la tristesse et la discorde.  La liberté en Jésus-Christ ne revêt pas de tels habits. 
  
              La liberté que Christ a acquise pour nous à la croix est issue de Son 
Amour; comment peut-il produire maintenant un fruit amer et pourri que nous 
réservons aux autres.  C’est que nous ne sommes pas sous la direction du St-
Esprit, car le fruit de l’Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, 
la bienveillance, la foi, la douceur, la maîtrise de soi. Galates 5:22 
  
              Nulle part, dans ce verset, nous retrouvons, je suis fait comme cela.  
C’est important d’aller vers Dieu et lui demander de nous sonder et de se 
repentir si nécessaire.  C’est ce qui nous amènera dans une pleine liberté. 
  
              Notre liberté, c’est pour glorifier Dieu!


